
Смотр партийной работы
Заканчивается ответственный период в жизни городской пар-

тийной организации, который потребовал от активистов немалой
собранности, четкого руководства. Отчетно-выборная кампания —

это смотр партийной работы в коллективе; нынче он обрел особую
значимость — ведь проходит он в год XXV съезда КПСС, в об-
становке высокого политического и трудового подъема трудя-
щихся, направленного на претворение в жизнь его идей и ре-

шений.
Проведены отчетно-выборные собрания в 62 партийных груп-

пах, 86 цеховых. Коммунисты по-боевому откликнулись иа при-

зыв партии сделать десятую пятилетку пятилеткой эффективно-
сти и качества. Не случайно поэтому на партийных отчетно-

выборных собраниях нашли прямое отражение производственные

дела. Обсуждены ход выполнения планов и социалистических

обязательств, работа по снижению себестоимости продукции, по-

вышению производительности труда и изысканию резервов произ-

водства, укреплению дисциплины труда. Во всем этом отводилось

главная роль личному примеру, вкладу коммунистов в повышение

активности коллективов.

Практика показала, что в тех партийных организациях, где

коммунисты непосредственно влияют на все стороны жизни кол-

лектива, итоговые собрания прошли по-боевому, не было на

них недостатка    в   критике    и

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

самокритике, немало было вы-
ступающих. На высоком орга-
низационном уровне прошли
собрания на шахтах № 3, име-
ни С. М. Кирова, на регенерат-
ном и цементном заводах, в
совхозе «Осьминский». При
100-процентной явке коммуни-

стов проведены собрания в

парторганизациях предприятия

«Тепловая сеть», в ПМК-15, в

дорожном ремонтно-строитель-

ном управлении, на хлебоком-
бинате, в техникуме, школах

№№ 7, 12, школе-интернате. В
обсуждении отчетных докладов

в партийных группах выступи-

ли 214 коммунистов (29,9 про-

цента от числа присутствующих

на собраниях), в цеховых — 532
(27,8 процецта), в первичных

парторганизациях — 518 (26,2
процента).

Вместе с тем в отдельных ор-

ганизациях коммунисты еще не

стали той решающей силой, ко-

торая ведет коллектив на вы-

полнение намеченного. Поэтому
на отчетно-выборном собрании
в Сланцевском отделении «Лен-
энерго» были высказаны заме-

чания об усилении организа-

торской и политической работы
в коллективах, о необходимо-
сти усиления руководства

контроля за работой общест-
венных организаций, бпределе
ния каждому члену КПСС по

ручения. Большего внимания

со стороны партийной органи

эации требует идеологическое

обеспечение социалистического

соревнования, его гласности в

специализированном ремонтно-

строительном управлении № 6.
Несамокритичными, без долж-
ного анализа подготовлены бы-
ли отчетные доклады в мехлес-

хозе, в филиале Ленинградской
слюдяной фабрики. При не-

полной явке прошли собрания
в филиале швейного объедине-
ния «Маяк», цехе майолико-
вых изделий завода имени Ло-
моносова, на станции Сланцы, в

отделе внутренних дел. Эти ор-
ганизационные недоработки не

могли не сказаться на эффек-
тивности собрания.

Все те замечания, предложе-

ния, высказанные в выступле-

ниях коммунистов на отчетно-

выборных собраниях, должны

быть обобщены, намечены пути

их устранения или претворе-

ния в жизнь. Выработанные на

отчетно-выборных собраниях
постановления и рекомендации

— это главный документ дей-
ствия для партийных организа-

ций, членов бюро на весь пе-

риод. Выполняя намеченную на

собраниях программу, постоян-

но анализируя свои дела, ком-

мунисты тем самым будут ак-

тивно содействовать выполне-

нию планов 10-й пятилетки.
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швношия
ВЫПОЛНЯЕТЕ ЛИ ВЫ
СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

ТРУДОВЫЕ ДЕЛА КОЛ-
ЛЕКТИВА ПАССАЖИР-
СКОГО АВТОПРЕДПРИЯ-
ТИЯ.

— В этом году впервые 31  ок-

тября мы будем отмечать День ра-

ботников     автомобильного    тран-

спорта. В честь его водители авто-

бусов и ремоятяими   взялп   повы-

шенные обязательства. Решено де-

сятимесячный   план  пассажирских

перевозок      завер-

шить к 25 октября.
30 шоферов   авто-

бусов      обязались
. выполнить   личные

годовые задания к

своему   профеооио-
налыгому праздни-

ку.

Первые итоги трудовой вахты

дали хороший результат: план пас-

сажирских перевозок девяти меся-

цев выполнен на 102,1 процента,

сентября — на 101 процент. Ус-
пешно |реал.изуетоя один из глав-

ных пунктов обязательств — вы-

ход автобусов на линию: в сентяб-
ре он вьшолнвн на 101,3 процента.

План по доводам в сентябре пе-

рекрыт на 9.700 рублей, а за де-

вять месяцев выполнен на 98,3
процента. Здесь оказалось отста-

вание, допущенное в первом квар-
тале. Для того, чтобы успешно за-

вершить год, необходимо погасить
19.700 рублей задолженности, т. е.

в каждом месяце четвертого квар-

тала нужно перевыполнять план ^ К!() , , ка ,П|ИТаль но . ремонта

почти на 7.000 рублей. Бесспорно, до зоо.ООО километров. План 9 ме-

это трудная задача, но выполни- сяцев по д |0хода1М 0 ни выполнили

мая.  Поэтому     все  руководители   на   1078 П р 0це1Н|Та)      по машино-

НА   ПОДЪЕ/АЕ
Л.КУДРЯВЦЕВА,

старший экономист планового отдела

пассажирского автопредприятия.

А. В. Семенова). Пассажиро-обо-
рот за 9 месяцев выполнен на
102,2 процента, а в сентябре —

на 101,4 процента. Профсоюзная
группа ежемесячно подводит итоги

соревнования водителей и хорошо
поставила дело с его гласностью.

На техническом обслуживании
№ 2 славится высокой выработкой
и хорошим качеством ремонтных

работ бригада автослесарей И. Я.
Пашковского.

Ценную инициативу проявили
водители автобуса Б. А. Потапов
и В. И. Иванов, работаюшие на
обслуживании туристских маршру-

тов. Получив новую машину «Ту-
рист»,   они обязались , довести   ее

автобусных колонн принимают ме-

ры для улучшения обслуживания
клиентуры.

Положительно сказадось на ра-

боте автопредприятия введение

сдельно-премиальной оплаты тру-
да в ремонтных бригадах, что по-
высило качество ремонта автобу-
сов.

дням — на 110,1 процента.

В числе передовиков соревнова-

нии водители автобусов А. - А.
•Ильвес и Н. Ф. Володин, которые

также достигли высоких производ-
ственных показателей.

В эти дни нам предстоит подго-

товить пассажирский  транспорт к
работе в зимних условиях, ликви-

Основой всех  производственных  д И р авать отставание в выполнении

успехов является социалистиче
ское соревнование, которое разго-
релось с особой силой в дни пред-
■праздничной трудовой вахты. Сре :

ди автобусных колонн ведущее
место в соревновании занимает
коллектив колонны № 1 (началь-
ник И. К. Бондарев, профгрупорг

плана доходов и повышении куль-
туры обслуживания пассажиров.

Для успешного ; претворения их в
жизнь у автомобилистов есть все
возможности и стремления.

Рассказ записал
И. КОНОНОВ.

НА    ОСНОВЕ   ХОЗРАСЧЕТА
В связи с ростом ■ технической

оснащенности пассажирского ав-
топредприятия и увеличением а;в-
тобусийго парка постоямно растет   дневную поставку ,по Движ;иого^оо
производственная роль служб эже

пользования пассажирского транс-

порта я трудовых ресурсов. Слу-
жбы заключили договор на  еже-

плуатации и технической.
1 июля обе службы переведены .на
внутрихозяйственный расчет. Ос-
новой его является взаимная ма-.
териальная ответственность и за-
интеросованность в улучшении ис-

ТОЛЬКО   ФАКТЫ —--------
-4- В пассажирском автопредприятии в соревновании за коммуни-

стическое отношение к труду участвует 387 человек.
-^- 96 передовых артомобилистов удостоены званий ударников

коммунистического труда. В числе их шоферы М. Е. Смирнов, В. П.
Савин, П. Ф. Рогов и многие другие передовики производства.

■^ Звания «Лучший шофер автопредприятия» присвоены Н. Ф.
Володину, С. В. Логвиновичу и М. С. Николаеву. В соревновании
под девизом «Лучший по профессии* участвуют 50 автомобилистов и
ремонтников.   -^

4- 12 ветеранам, проработавшим свыше четверти века в системе
автотранспорта, присвоены звания «Заслуженный работник автопред-
приятия».

■4- Производительность труда ремонтников в августе (после пере-
вода на сдельно-премиальную оплату труда) возросла на 18,2 про-
цента к августовскому уровню 1975 года.                       __ ......._

става по маркам автобусов, экс-
плуатацию их на линии и соблю-
дение режима работы. За допу-
щенные срывы тех или иных пунк-
тов взаимных обязательств сторо-
ны возмещают друг другу убытки.

(Новшество дало положительный
•результат. В августе, например.

Коэффициент технической готовно-

сти автопарка составил 0,868 при

норме 0,854, а коэффициент вы-

пуска автобусов возрос до 0,852
при плане 0,820. Выработка на
один машино-час составила 111,1
процента. По службе эксплуата-
ции получено сверхплаиавой (хоз-
расчетной) прибыли 8.462 рубля,
а по технической службе, — 3.077
рублей. Форма хозрасчета 1 про-
должает развиваться и совершен-
ствоваться   с каждым   месяцем.

>;М. АНДРЕЕВА,
инженер пассажирского авто-
предприятия.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

Об учебе в  ШРМ
Состоялось заседание отдела

пропаганды и агитации горко-
ма КПСС, на котором обсуж-
ден вопрос о контроле партий-
ных организаций за учебой в

школе работающей молодежи.

На заседании выступили зав.

'отделом пропаганды и агита-
ции ГК КПСС Н. Н. Алексеен-
ко, директор ШРМ С. И. Гро-
мова.

Опытом работы комиссии со-
действия ШРМ поделился зам.
директора цементного завода

В. В. Прусов.

На заседании отдела отчита-
лись секретари партийных ор-
ганизаций ПМК-15 — М. Н.
Павлов, комбината обществен-
ного питания — Л. А. Овчин-
ников, районного объединения
«Сельхозтехника» — В. Ф. Го-
ловизнин, лечобъединения —

Т. М. Тюрина, ПТУ объедине-
ния «Ленинградслапец»— В. П.
Ногин, замполит отдела внут-
ренних дел В. И. Мельников.

По итогам заседания отдела
были выработаны рекоменда-
ции. Решено вернуться к обсу-
ждению проблемы через две
недели.

Пленум
правления

На пленуме правления го-
родской организации общества
«Знание» обсужден ряд теку-
щих вопросов. Председатель
правления Ю. И. Колтунович
выступил с докладом о состоя-
нии и мерах улучшения работы
первичных организаций обще-
ства «Знание». Главное внима-

ние он уделил комплексному
перспективному планированию
лекционной работы в крупных
организациях, а также лучшей
организации годового, квар-
тального и месячного планиро-

вания.

Ответственный секретарь го-

родской организации общества
«Знание» Э. Н. Горшкова го-
ворила о задачах, связанных с
предстоящими отчетами и вы-
борами в первичных организа-

циях общества «Знание».
О работе секции по естест-

венно-научной и атеистической
пропаганде в текущем году от-
читалась председатель этой
секции   А.   П.  Кондрахина.

Об очередных
задачах

Коммунисты завода «Слан-
цы» на своем собрании обсуди-
ли задачи партийной организа-

ции в свете выступлений Гене-
рального секретаря ЦК КПСС
Л. И. Брежнева на совещании
партийно - хозяйственного ак-
тива Казахстана. Активными
были прения по докладу члена
парткома директора завода
Ю. И. Белянина.

В выступлениях оператора

газогенераторного цеха Г. А.
Нутрихиной, слесаря тепло-

электроцентрали Ф. М. Шара-
футдинова, оператора установ-
ки химической очистки газа

А. И. Баранова, мастера строи-

тельно-монтажного участка
Д. П. Павлюченко и других
главное внимание было сосре-
доточено на узловых вопросах
производства, которые предсто-

ит решить в четвертом кварта-
ле текущего года.

С такой же повесткой прове-
дены собрания в партийных
организациях лесокомбината,
шахты «Ленинградская», сов-
хозов «Аврора» и «Сланцев-
ский», строительного управле-
ния № 322, погрузочно-транс-

портного управления объеди-
нения  «Ленинградсланец».

В совете

по подписке
на 1977 год

Состоялось заседание совета
по распространению печати. На
нем обсужден ход подписки на
.1977 год на предприятиях, в
организациях и учреждениях
города и района. Выступавшие
зав. отделом пропаганды и аги-
тации горкома КПСС Н. Н.
Алексеенко и начальник Слан-
цевского отделения агентства
«Союзпечать» Л. Г. Миролюбо-
ва подчеркнули недопустимость

пуска этой кампании на само-
тек. Именно гак обстоят дела в
райпо, совхозе «Сланцевский»,
лесопункте, школах №№ 2 и
10, СПМК-68, на станции Слан-
цы, в управлении стройтреста
№ 63 и других.

Присутствовавшие на заседа-
нии общественные распростра-
нители стройуправления № 322,
мехколонны № 68, комбината
«Стройдеталь», цементного за-
вода, совхоза «Родина» отчи-
тались о ходе подписки.

Редактор городской газеты
«Знамя труда» Г. Г. Манкуни
информировал об особенностях
подписки на «Знамя труда» на

1977 год.

На заседании совета решено

взять под более жесткий кон-
троль ряд предприятий, где

ход подписки внушает

большую тревогу.            ,

наи-

Лекция
специалиста

Все большее число слушате-
лей привлекают лекции научно-

го сотрудника Ленинградского
научно - исследовательского ин-
ститута образования взрослых
М. Ф. Зарецкого. В течение

трех дней на прошедшей неде-

ле он выступил перед трудя-

щимися предприятий и органи-
заций Сланцев. «XXV съезд
КПСС и вопросы коммунисти-
ческого воспитания», «Служеб-
ная этика взаимоотношений в
коллективе» — темы выступле-
ния лектора. М. Ф. Зарецкий
провел очередной семинар с
наставниками шахты № 3 о
проблемах формирования моло-
дой  шахтерской смены.
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Отчеты и выборы   в   парторганизациях нь,х и 0 Ф о Р мит ельских моментов,
""Г"'     "     »»м^...ъгд>ьиоиммч,ып^    присущих  только    отчетно-выбор-

ному собранию.
Значимость отчетно-выборного собрания для

старейшей шахты имени С. М. Кирова чувствова-

лась во всем. Она не была навязчивой, не подчер-

кивалась официальным тоном. На деловой лад

настраивало и широкое привлечение активистов к

подготовке  его,  и  продуманность  организацион-

И все же волнения у секретаря партбюро Н. А.

Ильина отступили не сразу, лишь после того, как

председатель собрания предоставил ему слово,

когда были сказаны первые фразы доклада, ко-

гда почувствовал, что его внимательно слушают...

СДЕЛАТЬ ОТДАЧУ ВЕСОМЕЙ
—На партийных собраниях, за-

седаниях партбюро в отчетном пе-

риоде рассматривались вопросы

улучшения организации социали-

стичеокого соревнования, состоя-

ния трудовой и производственной
дисциплины, техники безопасно-
сти. Эти же направления выдер-

живались и в деятельности парт-
прупп. Организаторская и массо-

во-политическая работа способст-
вовали достижению проязводст-

йенных успехов на участках, в

бригадах, на шахте в целом. За-
дание 1975 года было выполнено

досрочно— 10 декабря, сверх пла-

на добыто 54.671 тонна сланца.

Устойчиво работает коллектив и
нынче. Значительные успехи на

участке № 2, которым руководит

В. В. Ефимов (партпрупорг И. И.
Клименко, председатель участко-

вого комитета профсоюза Н. Д.
Акулов). Коллектив участка вы-
дал на-гора сверх плана 5.185
тонн сланца, выполнил социали-

стические обязательства. Из меся-

ца в месяц выполняют государ-

ственный план бригады, рукошо-

днмые Г. Г. Михайловым, В. В.
Никифоровым, А.  Ф. Никулиным.

Однако .многие бригады на

шахте работают неудовлетвори-

тельно, и среди них две бригады
горнорабочих очистного забоя,
руководимые членами партии

В. М. Михайловым и А. Ф. Феиор-

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

П

БЫСТРЫЕ
КРЫЛЬЯ
МОСКВА. Начались госу-

дарственные испытания пас-

сажирского самолета Я К-42.
Он предназначен для пере-
возки 120 пассажиров на

.расстояние до двух тысяч
километров. Скорость поле-
та — свыше 800 километров
в час. Эти характеристики

определяют назначение са-
молета: ему предстоит ра-
ботать на ближних магист-

ральных линиях Аэрофлота.
Машина одинаково уверен-

но «чувствует себя» и на
бетонной полосе крупного

аэропорта, и на грунтовом

поле маленького аэродрома.

(ТАСС)

Международная выставка

—демонстрация медицин-

ской техники проходила в

Иванове. Сотни экспонатов

знакомят посетителей с луч-

шими образцами диагности-

ческой и лечебной аппарату-

ры, выпускаемой предприя-

тиями стран— членов СЭВ,
входящих в состав коорди-

национного центра по раз-

витию медицинской техники.

НА СНИМКЕ: конструк-

тор болгарского Института
медицинской техники Румя-
на Белинска демонстрирует

аппарат «Тонус-2» болгар-
ской фирмы «Медике», при-

меняемый при лечении нерв-

но-мышечных заболеваний.
Аппарат создан в содруже-
стве с советскими специа-
листами.

Фото И. Дынина.
Фотохроника ТАСС

ченко. Не выполняют государст-

венный план и социалистические

обязательства две проходческие
бригады.

Причины такого положения тя-

нутся издалека. В апреле горняки

участка № 1 попали в трудные

горно-геологические условия. Вме-
сто того, чтобы принимать реши-

тельные меры, выполнять четко

указания главного инженера, , ру-

ководство участка (начальник
В. И. Старший и механик А. Е.
Старченко) заняло выжидатель-

ную позицию. В результате в мае

коллектив участка задолжал бо-
лее 4.000 тонн сланца. В июне

партийное' бюро вынуждено было
вмешаться и принять меры к на-

ведению должного порядка. По-
ложение несколько улучшилось,

но участок имеет положительные

показатели в основном за счет

•бригады, работающей в камере-

лаве.

Обеспечение выполнения плана

и социалистичеоких обязательств
партийное бюро считало одной из

главных своих задач. Об этом го-

ворят повестки проведенных пар-

тийных собраний и заседаний бю-
ро. На это была направлена мас-

сово-политическая работа. Резуль-
тативности постановлений собра-
ний в отчете отведено должное
место, и все же никакой, даже са-

мый подробный доклад не может

вместить всю картину повседнев-

иых дел, которыми занималось

бюро, его секретарь. Например, в

докладе прозвучало: «Нет среди

членов партии прогульщиков...».
Фраза в общем-то говорящая все-

го лишь о норме. Но от фактов
шжуда    не    денешься: - были   же

раньше прогулы у членов партии.

Не стало их благодаря воспита-

тельной работе в коллективе, по-

вышенному вниманию к человеку.

И действенным средством не всег-

да было партийное взыскание.

Иному достаточно принципиально-

го слова товарища. Надо лишь рч-

аобраться, войти в положение че-

ловека, постараться помочь ему

избавиться от недостатка.

Можно было бы больше на со-

брании поговорить и о партгруп-

пах. Все партгрупорги имеют стаж

этой общественной работы не ме-

нее двух лет. Хорошими организа-

торами зарекомендовали себя Б. Н.
Казанов (участок № 1), И. И. .

■Клименко (участок № 2), Е. А.
Сердитов (отдел главного механи-

ка). Отчетно-выборные собрания
в группах тоже прошли активно,
по-боевому.

М/ногие вопросы предстоит еще

решать и совершенствовать ком-

мунистам шахты имени С. М. Ки-
рова. И в первую очередь —■ лич-

ной активностью повышать боеви-
тость своей партийной организа-

ции, возглавить коллектив на ус-

пешное выполнение планов и со-

циалистичеоких обязательств 1976
года.

Избранное на собрании партий-
ное бюро пятый раз подряд воз-

главил Н. А. Ильин! Для него это

и начало нового периода, и про-

должение старого. Есть что взве-

сить, о. чем подумать. В некото-

рых недоработках, пожалуй, и сам

повин&н: многое' брал на себя.
Сейчас предстоит распределить

обязанности между членами бюро
так, чтобы отдача от каждого была
наиболее весомой, построить ра- ■

боту так, чтобы коллектив и

впредь был в первых рядах сорев»-

нования.

О. СВЕТЛОВА.

Недавно Валерию Андреевичу Мохначеву были вручены

ключи от нового большегрузного автомобиля марки «КамАЗ».
Это признание заслуг передового водителя производственного
объединения грузового автотранспорта.

Даёно работает Валерий Андреевич в объединении. Послед-

ние годы он был водителем цементовоза. За пять лет его маши

на прошла свыше 300 тысяч километров без капитального ре-

монта. И сейчас, получив новый грузовик, В. А. Мохначев на-

мерен удлинить срок его эксплуатации.

НА СНИМКЕ: В. А. Мохначев.
Фото Ю. Терентьева.       /

РАСТЕТ СЕМЕЙСТВО КРАНОВ
4   На комбинате «Стройдеталь»
ВСТуПИЛ      В      СТрОЙ      20;ТОН|НЫЙ
подъемный кран. Он будет ис- •

пользоваться иа полигоне и

погрузке железобетонных свай.
На установке электрообору-

дования хорошо трудились

иомплексная бригада слесарей
я электриков, где особенно от-
личились В. П. Скобов, А. П.
Павлов, В! Я. Ситник, А. М.
Никифоров и Б. И. Воронцов.
Работать на новом кране бу-
дут опытные машинисты Т. В.
Щербакова и А. А. Максимов.

Сейчас комплексная бригада,

руководимая высококвалифи-

цированным          специалистом

А. П. Павловым, приступила к

монтажу грейферного . крана.

Затем ей предстоит смонтиро-

вать башенный кран у цеха

яяеистых бетонов. Семейство
кранов получает новое попол-

нение, что положительно ска-

жется на трудовых делах кол-

лектива предприятия.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

1_| Е один. год я знаю Николая
П Ильича Якушева. Сколько !
раз он помогал мне и товари-

щам отшлифовать какое-то

првдложшие, продумать до

конца мысль о технической но-

винке, оформить документы.' К
нему идут как к грамотному

специалисту, хорошему инжене-

ру и всегда получают нужные

советы, содействие. Давно хо-

телось написать о нем, выра-

зить благодарность за его бес-
корыстный труд. Рассказать о

том, как инженер содействует
техническому прогрессу, как

становятся активными люди,

работающие рядом с ним.

—  Очень хороший специа-

лист, — оказал о Якушеве
главный инженер объединения
«Ленин фадслан ец» П. К. Он-
зуль. — Всегда он в поиске но-

вого. Многое сделал для об
легчения труда горняков. Мы
не ошиблись, назначив его на-
чальником проектно-конструк-

торского отдела.' На этом посту

он внес немало предложений,
сделал несколько очень эффек-
тивных изобретений.

Тепло отозвался о Якушеве
секретарь парткома объедине-
ния Э. Я. Ткаченков:

— Активный коммунист. Воз-
главляет партийную комиссию

по контролю за внедрением но-

вой техники и развитием ра-

ционализации. Николай Ильич
душой болеет за порученное

дело. Очень остро поднимает

вопросы, касающиеся механиза-

ции трудоемких процессов про-

изводства. Критикует тех спе-

циалистов, которые мало зани-

маются развитием творческих

начал у рабочих.
Много хороших слов о Ни-

колае Ильине слышал я и от.

своих товарищей по работе.
Все отзывы сводились к одно-
му: это действительно — ин-

женер.

Не сразу он стал им. Но с

первых дней работы готовил

себя к этому/В 1959 году Ни-
колай Ильич окончил горный
техникум в подмосковном, го-

роде и был направлен в Слан-
цы на шахту № 1. Должности
молодому специалисту предла-

гали разные. Но от всех отка-

зался. Стал работать электро-

слесарам. Не потому, что боял-
ся ответствэнности за руковод-

ство коллективом. Просто хо-

тел лучше изучить особенности
работы шахтеров, шахту, элек-

трооборудование, то есть все

попробовать самому.

Более   полугода работал  он

электрослесарем,    а затем  его

ТРУДОВАЯ   СЛАВА

руководство предложило Яку-
шеву перейти на должность
помощника главного механика

шахты по автоматизации. За-
тем он стал старшим инжене-
ром по внедрению новой тех-

ники и технологии.
С чего начал инженер? С то-

го, что объединил вокруг себя
рационализаторов, прежде все-
го рассказал им, над какими тг-

ИНЖЕНЕР
перевели горным мастером, по-

том горным механиком. Чтобы
еще лучше познать весь техно-

логический процесс добычи
сланца, уметь им правильно

управлять, ' он работал и на

должности, механика подъема.

Творческую активность он

проявил с первых дней работы
под землей. Дума -о том, как

облегчить условия труда шах-

тера, натолкнула его на мысль

сделать повторный края для

разгрузки и погрузки шахтно-

го оборудования. Это было са-

мое первое его предложение.

За ним .последовали десятки

других, всегда умных, толко-

вых.

Пройдя несколько этапов

производства, он почувствовал,

что знаний, полученных в тех-

никуме, не хватает для плодо-

творной творческой работы.
Шахты переоснащались. На
смену ручному труду приходи-

ли современные горные маши-

ны. И тогда Николай Ильич
поступил на заочное отделение

факультета горной механики

Лен и нпр адского горного ин-

ститута.

Нелегко учиться и работать.
Но он одновременно занимался

и творчеством. Только одно из

его предложений по механиза-

ции чистки водосборников да-

ло экономический эффект свы-

ше 15 тысяч рублей.
Оценив его творческие и ор-

ганизаторские         способности.

мами стоит подумать в первую ■

очередь, как оформлять черте-
жи, заявки. Сказал, что он все-
гда готов оказать посильную
помощь. И потянулись к нему

люди. Никто не уходил, что
' называется, с пустыми руками.

Я считаю, что Николаю Ильи-
чу принадлежит большая за-
слуга в том, что рационализа-

торы шахты «Ленинградская»
всегда наиболее активны, не

раз занимали первые места в
объединении и по количеству

поданных предложений, и по
■ их зкономичеокому  эффекту.

Но я сам он, весь отдаваясь

непосредственной работе, ду-

мал над новыми темами. Так
родилось первое изобретение,
разработанное вместе с Н. М.
Егоровым, — станок для ремон-

та вагонеток ВД-5,6. Оно да-

ло экономический эффект 62
тысячи рублей. А затрачено на

это было больше года.

Доскональное, знание гарного

дела, умение видеть проблемы
производства, стремление мак-

симально Облегчить труд гор-

няков, повысить 'производи-

тельность их труда способство-
вали развитию творческой мыс-

ли.

Став начальником проектно-

юонструкторокого отдела объ-
единения, Николай Ильич еще

больше внимания уделяет по-

иску новых путей совершенст-

вования шахтного производст-
ва. В настоящее время он по-

дал в государственный    коми-

тет четыре заявки на изобрете-
иия. Вместе с другими иижене- (

рами   разработал  новые   агре-

гаты и станки.

Большой эффект сулит ав-

томат до проверке электроде-

тонаторов. ' Сейчас два челове-

ка в смену будут проверять 20
тысяч детонаторов. Раньше
этой работой занимались 24
человека. С группой инжене-

ров Николай Ильич создал са-

моходный бурильный станок

для камер-лав.

Он в числе авторов изобре-
тения по модернизации вагоне-

ток ВД-5,6. В настоящее время

изобретение принято в про-

мышленное производство на

одном из заводов. Экономиче-
ский эффект еще подсчитыва-

ется, но о том, что он будет ве-

сомым, говорит такой, факт:
ежегодные затраты объедине-
ния на ремонт вагонеток со-

ставляют 270 тысяч рублей.
А всего с начала своей твор-

ческой деятельности Николай
Ильич подал и в'недрил 130
предложений. Экономический
эффект этих новшеств состав-
ляет 120 тысяч рублей.

—  Что заставляет вас, Ни-
колай Ильич, Тратить столько

времени, сил я анергии на ра-

ционализаторскую и язобрета--
тельскую работу? — опросил я

инженера:

Немного задумавшись, он

дал ответ, в котором, как мне

показалось, был весь Якушев:

—   Что труд шахтера очень

нелегкий, я понял с первых

иней работы в шахте, прочув-

ствовал его сполна. И тогда

решил попробовать хоть чем-то

облегчить его. Иначе каким

бы я был специалистом? Для
чего было бы учиться столько

лет в техникуме, потом в ин-

ституте? Диплом, звание инже-

нера не только дают какую-то

должность. Они накладывают

еще и большие обязанности,
ответственность за прогресс.

П. АНТОН ЕН КОВ,
заслуженный рационализа-

тор РСФСР, электросле-

сарь шахты «Ленинград-
ская».

Л
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ИЗУЧЕНИЕ СПРОСА ПЛЮС  ЧЕТКИЙ  РИТМ
Умению регулировать ассортимент товара, удовлетворешпо спро-

са на определенный вид продукции отводит важное место коллектив
хлебокомбината. Пример тому — работа его в прошедшем месяце.
Заметив, что увеличился покупательский спрос на батон «подмосков-
ный», работники предприятия ■ увеличили их выпечку. Это в значи-
тельной мере позволило, конечно, с учетом хорошей организации
трудового процесса, повысить производственные показатели. Было
реализовано продукции на 175 тысяч рублей при плане 170 тысяч.
Перевыполнен план и по валовой продукции.

Нельзя сбросить со счета в достижении успеха и высокий ритм
работы пекарей 3. П. Шлаковой, Л. А. Семеновой, теставодов О. И'.
Ивановой, Л. Т. Бебель и других.

Шоферы многих автобусов не объявляют остановки. Причина
этого в том, что в январе неизвестные лица похитили большое коли-

чество микрофонов и усилителей...
(Из ответа на яисымо читателя).

...Войдя в салон автобуса, решил сесть на свободное место. Но
едва взглянул на сиденье, отпала всякая охота: обшивки его была
вдоль и поперек изрезана ножом...

ХРОНИКА
КУЛЬТУРНОЙ
жизни

0

Новый сезон

набирает силу

В Доме культуры горняков

прошел вечер для молодых ра-
бочих производственного объ-
единения «Ленинградсланец» и

регенератного завода. Передо-
виков социалистического сорев-
нования ждали подарки. Нх
вручали секретари комитетов
комсомола объединения — Вла-
димир Галанов и регенератно! о

завода — Валерий Браун. Они
рассказали о том, как трудятся

юноши и девушки.

На вечере выступали секре-

тарь партийного комитета про-
изводственного объединения
«Ленинградсланец» Э. Я. Тк-ч-
ченков, наставники молодежи

старший приемосдатчик погру-
зочно-транспортного управле-

ния производственного объеди-
нения «Ленинградсланец» А. П.
Баканова, бригадир цеха рези-

новой обуви завода Л. А. Его-
рова.

*■   *   *

В Доме культуры горняков

начал работу лекторий, кото-

рый называется «Партия —наш
рулевой». Первую лекцию из

этого цикла «Международное
значение XXV съезда КПСС»
прочитала член общества «Зна-
ние», заведующая отделом

культуры горисполкома О. В.
Матвеева.

*1    *     *

Более пятидесяти новеньких
паспортов получили юноши и

девушки на традиционном ве-
чере из цикла «Я — гражданин

СоветскопгСоюза», который на

днях прошел в Доме, культуры
горняков. Вручение доку мен

тов было поручено почетному

гражданину нашего города,
участнику партизанского дви-

жения Великой Отечественной
войны  Н. Д. Симченкову.

Поздравила ребят с почет-
ным званием гражданина Со-
ветского Союза начальник пас-

портного стола отдела внут-

ренних дел горисполкома В. Н.
Артемьева.

На вечере присутствовали ро-
дители, знакомые виновников

этого торжества.

*   *    *

В Доме культуры горняков
для ^титябрят учеников про-

дленного дня школы № 3 ра-

ботает клуб «Звездочка». Не-
давно для детей был проведен

утренник. На нем ученики тре-
тьих классов школы № 3 участ-

вовали в конкурсе «А ну-ка,

девочки! А ну-ка, мальчики!». В
заключение интересного сорев-

нования был показан киноаль-

манах «Звездочка».

Первое занятие

в университете

...культуры, который работа-
ет третий год, намечено на 13
октября. На нем О. В. Матвее-
ва познакомит слушателей с за-

дачами, цтоящими в новом
учебном году. Затем состоятся
лекции по запланированной те-
ме. Слушателями университета
в этом году будут не только
работники культуры села, но и
детской музыкальной школы

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

СПАСИБО
ВОДИТЕЛЯМ

Уважаемая редакция! Хочет-
ся от имени красноярской
группы туристов поблагодарить
водителей Сланцевского пасса-
жирского автотранспортного
предприятия Михаила Ивано-
вича Микшина и Виталия Ни-
кандровича Принцева за их
душевную доброту и поисти-
не коммунистическое отноше-

ние к труду.
Наша группа из 30 человек

была в Ленинграде с 31. авгу-
ста по 10 сентября. Многие —

впервые, и, естественно, хоте-
лось как можно больше уви-
деть в этом прекрасном горо-.

де, познакомиться с его слав-
ным историческим прошлым,
достижениями сегодняшнего

дня, посетить музеи, театры,

памятные и святые места не
только для ленинградцев, но и
для всех  советских людей.

Программ.а пребывания в го-

роде была довольно насыщена.
У нас были .квалифицирован-
ные экскурсоводы, но именно

благодаря водителям мы успе-
ли увидеть ~и узнать многое
сверх программы. Они были на-
стоящими гостеприимными хо-

зяевами. Во время поездок по
•городу и его окрестностям ста-

рались как можно больше рас-
сказать и показать нам, совето-
вали посетить то или иное па-

мятное место. Помогали доста-
вать билеты в цирк, театры и

затем, не считаясь со временем,
подвозили прушту к месту,

встречали ее.

Михаила Ивановича и Вита-
лия Никандровича роднят глав-

ные человеческие качества, ко-

торые ценны в людях, — это
любовь к своему нелегкому
труду, профессиональная гор-
дость и высокая ответствен-

ность за порученное дело.

В. КОСТЫЛЕВ,
руководитель группы, зав.
кафедрой Красноярского
политехнического институ-

та.

ОТ РЕДАКЦИИ. М. И. Мик-
шин и В. Н. Цринцев — побе-
дители социалистического со-

ревнования за 1975 гоД, удар-
ники коммунистического труда.
Оба проработали на предприя-

тии по 20 лет. Передовикам
производства и поручают такие
ответственные рейсы.

УАОЯ
НЕС

Всякий раз, ко-

гда сталкиваешься

с подобными фак-
тами, вспоминает-

ся рассказ А. П.
Чехова «Злоумыш-
ленник». Чехов-
ский злоумышлен-

ник отвинчивал

рельсовые гайки,
ничуть не задумы-

ваясь над последствиями, кото-

рые вызовет это занятие. Главное
— эти гайки хорошее грузило, а

больше мужика ничто не иятере-.

совало. Он никак не мог взять в

толк, 'почему нельзя брать эти

гайки, ну хотя бы одну из них. Че-
ховскому герою такое было как-то
простительно: не хулиганство ру-

ководило им — невежество.

Про сегодняшних злоумышлен-

ников не скажешь этого. Иначе
чем хулиганством эти поступки не

объяснишь.
Конечно, в массе своей маши

люди добрые, отзывчивые. И это

закономерно:, с самого раннего

возраста в детском саду, потом в

школе, в воинских подразделени-

ях, где юноши проходят действи-
тельную службу, яа производстве

идет процесс становления челове-

ка, воспитание в нем положитель-

ных черт и качеств.

И все-таки хулиганство еще да-

леко не изжито. Объясняют это

чаще всего пережитками прошло-

го в сознании людей, В какой-то
мере —может быть, но все свали-

вать только на пережитки нет

смысла.

В Отчетном докладе ЦК КПСС
XXV съезду партии подчеркива-

лось: «Чем выше поднимается на-

ше общество в своем развитии,

тем более нетерпимыми становят-
ся еще встречающиеся отклонения

от социалистических норм нравст-
венности. Стяжательство, частно-
собственнические тенденции, хули-

ганство, бюрократизм и равноду-
шие к человеку противоречат са-

(Из письма в редакцию).

ХАТА-
КР А Ю

РАЗГОВОР   ПО   ДУШАМ

мой сути нашего строя. В борьбе
с подобными явлениями необходи-
мо в полной мере использовать и
мнение трудового коллектива, и

критическое слово печати, и мето-
ды убеждения, и силу закона —

все средства, находящиеся в на-

шем распоряжении».

К сожалению, и в том, и в дру-

гом случаям, о которых рассказа-

но выше, хулиганы остались не-

известными, хотя, честно говоря,

кража микрофонов и усилителей
вызывает некоторое недоумение.

Не оставил своего адреса и тот,

кому «помешала» обшивка си-

денья, но по желанию пассажи-

ров его можно было узнать. Шо-
фер автобуса, сидя в кабине, не

мог видеть хулигана, пассажиры

могли. Даже наверняка кто-то из

них видел того оболтуса, но про-

молчал. Один из осторожности,

'другой — по безразличию, третий...

Мы с каждым годом живем бо-
гаче. Хлеба насущного у нас вдо-

воль, а духовного, как видно, хва-

тает не всем. Говоря о культуре,

о росте ее, забываем очень суще-

ственную деталь: культура челове-

ка — не сумма благ, а умение рас-

поряжаться- материальными и ду-
ховными благами. К. сожалению,

сегодня этим умением овладел не

каждый. Значит следует активнее

воспитывать ого. заострять на нем

внимание, использовать все сред-

ства, находящиеся в нашем распо-

ряжении. А главное — жить по

цринципу «моя хата — не с краю».

И. ПЕРМИНОВА.

НАШ ГОРОД.  Улица Ленина.
Фото Ю. Терентьева.

ПЕРВЫЕ  ШАГИ В  СПОРТ
Художественная ршнастика —

один из молодых видов спорта в
нашей стране и, конечно, самый
грациозный. Стоит вспомнить
только упражнения с лентой ^ в ис-
полнении Ирины Дерюгиной —

мастера спорта международного
класса, или выступление с обру-
чем Галимы Шугуровой — масте-
ра спорта СССР. Всегда врехи-
щаешьоя мастерством этих замечэ
тельных спортсменок, их легкому,
точному, изящному выполнению
сложных комбинаций. Но когда-то
и у этих известных спортсмепж
были первые шаги, такие же, как
у участников секции художествен-
ной гамнастикн, которая открыла
в восьмилетней   школе № 4.

Здесь начал работу филиа.'.
Сланцелской детско-юношеской
спортивной школы. Руководят сек-
цией мастер спорта Галина Улья-
новна Кичева. Занимаются у нее
девочки с первого по четвертый
класс. Пока, конечно, задача тре-
нера заключается не в том, чтобы
сделать из них перворазрядниц
или мастеров. Главная цель —

привить детям любовь к художе-

ственной гимнастике, выработав
у них легкость движений, научить

слушать музыку. Постоянные тре-
нировки, упорство, настойчивость
— через все- это пройдут воспи
танницы Инна Федорова, Наташа
Молодцова, Люда Лещева, Таня
Дмитриева, Инна Львова, прежде
чем станут настоящими гимнастка-

ми.
Чтобы достичь  этого,    немалую

роль должна сыграть тренер. Г. У.
Кячева закончила Московский нн
ститут физкультуры.      Применяв;
она свой метод тренировок, кото-

рый способствует хорошей иодго
товке ее учеников. На каждом за-

нятии Галина УпьяношГа прове-
ряет у девочек домашнее задание

и за каждое из них ставит оценку.
Ученицы стараются подтянуться,

догнать свою подругу- Так, шаг за
шагом, постигают девочки азы ху-
дожественной гимнастики. Для
кого-то она станет, может быть, не-
отъемлемой частью их жизни, а
кому-то просто временами будет
приносить радость. Но уже само
стремление вырабатывать твер-

дость характера говорит само за

себя.
И. ПАПУШИНА,

юнкор.

СЛУЖБА    ЗДОРОВЬЯ

ИГЛОТЕРАПИЯ
Вот уже более трех— четы-

рех тысяч лет иглотерапию ис-

пользуют при лечении различ-

ных заболеваний. Почему в

20-м веке, веке антибиотиков,
операции на сердце, поихофар-
маколопии, космической меди-

цины, жив еще способ врачева-

ния, появившийся задолго до

рождения Гиппократа?
В основе метода иглоукалы-

(Вания лежит воздействие на

больной ортан'нзм с лечебной
целью разных по силе, харак-

теру и продолжительности раз-

дражений путем введения игл

в определенные участки тела,

.которые называются точками

иглоукалывания. Положитель-
ное лечебное действие метода

в настоящее время не вызыва-

ет сомнений. Наиболее отчет-
ливый эффект лечение дает

при следующих заболеваниях:
острые и хронические бронхи-
ты, бронхиальная астма, пи-

пертоническая болезнь, неврал-

гия, невриты, неврит лицевого

нерва, невралгия тройничного
нерва, радикулиты, полиневри-

ты, язвенная болезнь желудка,

гастриты и т. д.

В основе лечебного действия
иглоукалывания лежит норма-

лизация функций различных
систем и органов, осуществляе-
мая рефлекторно посредством

центральной регуляции нару-
шенных нейрогуморальных ме-

ханизмов.

Специфической особенностью
иглоукалывания, отличающей
его от всех других существую-
щих методов рефлекторной и, в
частности, физической терапии

(гальванизация, диатермия,

ультрафиолетовое облучение
и т. д.), оказывающей воздейст-
вие на организм через кожу

или слизистые оболочки, явля-
ется, во-первых, то, что при
иг л оук а л ыв а.и и и р аз др ажеии е

падает на предельно малую зо-

ну (точечное раздражение), во-

вторых, что является особенно
важным, раздражению подвер-

гаются не столько чувствитель-

ные окончания, заложенные в
коже            (экстерорецепторы)
сколько, главным образом, не-

посредственно нервные оконча-
ния, заложенные в мышцах,

связках, сухожилиях, надкост-
инще, околососудистых сплете-

ниях и оболочках нервов, встре-
чающихся по ходу канала иг-
лы.

Надо ли применять этот ме-
тод и принесет ли он пользу? В
каждом конкретном случае это
может решить только врач-
иевропатолог - физиотерапевт,
владеющий иглоукалыванием.

В настоящее время в сана-
торин-профнлактории произ-

водственного объединения «Ле-
нинградсланец» организован
.кабинет нглорефлексотерашии,
в котором проводится ком-
плексное лечение вышепере-
численных заболеваний.

Метод            иглоукалывания

прост, экономичен, не требует
сложной дорогостоящей аппа-

ратуры и лекарств; может быть
использован в любом лечебио-
профилактическом учреждении.

Ои дает врачу эффективное
средство борьбы с человечески-

ми недугами и нередко именно
тогда, когда другие лечебные
меры не достигают цели. При
иглотерапии нет каких-либо от-

рицательных побочных явле-
ний, свойственных современ-
ным медикаментозным средст-

вам.
В. КАЗАНЦЕВ,

главный врач санатория-

профилактория производ-
ственного         объединения
«Ленинградсланец».

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
В редакцию обратились с письмом тт. Сигачева,

Григорьева, Андреева и другие читатели газеты с

просьбой сделать остановку автобуса по требова-
нию в районе Сланцезской бани.

Вот что ответил на это письмо первый замести-
тель председателя исполкома- Сланцевского горсо-
вета В. Н. Решеткин: «В связи с реконструкцией
улицьг Кирова, с прокладкой инженерных сетей
автобусное движение было перенесено на улицы
Спортивная, М. Горького и Партизанская, а оста-

новки автобусов — на улицы
Спортивная  и  Ленина.

Участок дороги по улице Партизанская являет-

ся частью объездной дороги, по которой осуще-

ствляется интенсивное движение всех видов тран-

спорта.

Выполнить посадочные площадки для органи-

зации автобусной остановки по требованию не-

возможно, исходя из условий безопасности до-
рожного движения и правил устройства авто-

бусных остановок».



НАРУШЕНИИ СТАЛО МЕНЬШЕ
Итоги   осеннего   смотра   безопасности
дорожного   двитения

Закончился осенний смотр безо-
пасности движения, проходивший
в Ленинграде и области с 1 по 30
сентября. И хотя в целом в рай-
оне нарушений на дорогах стало
меньше, итоги его все-таки неуте-
шительны. Произошло девять до-
рожно-транспортных происшест-

вий, при которых погиб один че-
ловек и десять ранено. Все это—
результат грубейших нарушений
правил дорожного движения. Наи-
более часто повторяющиеся нару-
шения — это превышение скорости
и нетрезвое состояние участников
движения. В шести дорожно-тран-
спортных происшествиях водители
находились в состоянии алко-
гольного опьянения.

. Приведу несколько примеров.
1 1 сентября на дороге Сланцы —

Кинтисепп водитель Данило   пре-

ОКНО  ГАИ
□

Раздел ведет
начальник ГАИ
В. А. Андреев

высил скорость,- не справился с

управлением при обгоне, и авто-

машина «Москвич», госзнак 44-10
ЛЕО, Перевернулась. Глядя на эту

исковерканную автомашину, при-

шлось просто удивляться, как во-

дитель и три пассажира остались

целы и невредимы.

29 сентября в деревне Втроя
пьяный Зуев, управляя мотоцик-

лом «Восход» без номерного зна-

ка, превысил скорость, не спра-

вился с управлением и врезался в

кювет. С травмой головы он гос-

питализирован.
Осенний смотр безопасности

движения окончен. Но организа-

ционно-массовая работа, направ-

ленная на дальнейшее укрепление

безопасности движения на авто-

мобильных дорогах, продолжается.

Водители транспортных средств,
пешеходы! Повышайте бдитель-
ность, строго соблюдайте правила

дорожного движения. Тем самым
вы можете обеспечить безопас-
ность движения на дорогах.

СЮРПРИЗЫ

ОСЕННЕЙ ДОРОГИ
В городе осень. Красивые ли-

стья, устилающие асфальт, таин-
ственные 'Туманы, грустные дожди

— все это из области поэзии. Если
говорить о безопасности движе-
ния, то листья — это резкое сни-

жение коэффициента сцепления
колес с дорогой, туманы — это 75
процентов цроисшествий, а дож-
ди —это юзы, заносы.

Водители, 'избалованные хоро-

шими сухими дорогами, медленно

перестраиваются на осенний лад.
Только за восемь дней октября
произошло три дорожно-транс-

портных происшествия, при кото-

рых три человека госпитализиро-

ваны. Я не буду перечислять эти

происшествия, а хочу заострить

внимание всех участников движе-

ния на самом главном. Осеннее
ненастье, мокрый темный асфальт,
ограниченная видимость, ранние

сумерки обязыва-
ют вас принять

меры к снижению

скорости. В октяб-
ре 1975 года под

колесами автомо-

билей погибло че-

тыре пешехода,

все они были в состоянии алко-

гольного опьянения.

И сегодня уже есть «претендент»

быть раздавленным колесами ав-

томобилей. Это электрослесарь

шахты «Ленинградская» Сергей
Михайлов. В состоянии алкоголь-

ного опьянения в темное время су-

ток он трижды бросался с подня-

Чой рукой под машину ГАИ у же-

лезнодорожного вокзала и два ра-

за —5 и 8 октября —был изъят с

проезжей части дороги и отправ-
лен в медвытрезвитель. И это мо-

лодой парень — 1957 года рожде-

ния! Хотелось бы, чтобы эти при-

меры были серьезным уроком всем

участникам движения.

ВНИМАНИЮ ЕЛЕЙ
Решением исполнительного комитета Ленинградского областного

Совета депутатов трудящихся от 23 августа 1976 года № 311 «0
временном порядке сдачи экзаменов на право управления мотоцик-

лами» в порядке исключения разрешено временно до 1 января

1978 года принимать экзамены на право управления мотоциклом без
прохождения курсовой подготовки, только от лиц, проживающих

постоянно или временно (в случае отсутствия постоянной прописки)
на территории Ленинградской области.

ШЕСТЬ   ТОНН    ГРИБОВ
На грнбоварочном пункте, что находится на территории загот-

конторы райпо, продолжается приемка лесных даров. Грибников
Приветливо встречает Владимир Иванович Абрамов. Грибовар ста-

рается людей обслужить так, чтобы у каждого появилось желание

прийти сюда снова. Шесть тонн свежих грибов принял и обработал
В. И. Абрамов.                                                               В. ПЕТРОВ,

рабкор.

АВТОМАТИКА   В   АВТОБУСЕ
Необычный прибор показывают

6 павильоне «Транспорт» ВДНХ
СССР новаторы из Свердловска—
автоматическое устройство для

йоДснета Вхойящих в автобус и
выходящих из него пассажиров.
ЭТот же прибор фиксирует коли-

чество купленных билетов, Заком-
ИостИрованных абонементов, отме-
чает время Прибытия машин на
остановку и отправления, подсчи-

тывает время нахождения автобу-

В среду, 13 октября, начи-
наются занятия в литературном

объединении при Дворце куль-

туры завода «Сланцы». Начало
в 18 часов. Приглашаются все

желающие.

са в пути и длительность стоянок.

По итогам этих автоматических

обследований составляются опти-

мальные расписания движения ав-

тобусов, выбираются наиболее
выгодные скорости и маршруты.

Комплект такой аппаратуры (а
она может быть установлена на

любом автобусе) дает экономиче-

ский эффект до 4 тысяч рублей в

год. Разработана система проект-

но-консТрукторскнм бюро и ии-

формациокно - вычислительным

центром Средне-Уральского тран-

спортного управления.

(Корр. ТАСС).

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Юрию РОМАНЧЕНКО
Поздравляем тебя с восемна-

дцатилетием и желаем крепкого

здоровья и успехов в труде и в

учебе.
Папа, мама, Надя,
Сеня, Варя, Вова.

Юрию РОМАНЧЕНКО
Поздравляем с совершеннрлети-

и.

Соседи.

Юрию РОМАНЧЕНКО
Поздравляем тебя с совершен-

нолетием. Желаем хорошего здо-

ровья и быть всегда в жизни ра-

достным.

Сережа, Тася, Мариночка.

Телевидени
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 12 ОКТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-

няя гимнастика. Цв. тел. 9.30 —

А. П. Чехов. «Чайка». Филъм-
опвкт.акль. 14.15 — «Как там, на

БАМе?». Документальный фильм.
Цв. тел. 15.05 — «Страницы исто-

рии». «Москва — столица русско-

го государства». Цв. тел. 15.30 —■

«Вокруг света». «Африка. Сава-
ны». 15.55 — «Мамина школа».

Цв. тел. 16.25 — «Полевая почта

«Подвига»,. Цв. тел. 16.55 — «Му-
зыкальные вечера для юношества»,

1-е отделение. Цв. тел. 18.00 —

Новости. 18.15 — «Музыка льнке
вечера для юношества», 2-е отделе-

ние. Цв. тел. 19.30 — Чемпионат
СССР по футболу. «Торпещо» —

«Спартак». Цв. тел. 21.15 — «Вре-
мя». 21.45 — «Мастера искусств».

Народный артист Б. Бабочкин. По
окончании новости.

ПОКАЗЫВАЕТ  ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, .12 ОКТЯБРЯ
18.30 — «Однополчане». Теле-

визионный журнал. 19.00 — «Ле-
нинград». Информационная про-

лрамма. Цв. тел. 19.20 — «Поет
Ж. Бичевская». Концерт. Цв. тел.

19.55 — М. Горький. «На дне».

Спектакль Ташкентского государ-

ственного драматического театра.

1-е действие. Цв. тел. 21.15 — «В
таежных предгорьях Урала»,
«Кольца жизни». Документаль-
ные фильмы. Цв. тел. 21.45 —

М. Горький. «На дне». Продолже-
ние спектакля. Цв. тел. 23.00 —

Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 12 ОКТЯБРЯ
9.00 — Программа передот. 9.05

«Телешкола». География для уча-

щихся 7-х .классов. 12.30 — «Со-
ловей из Маршиицы». Музыкаль-
ный телефильм. 12.40 — Художе-
ственный филым «Трактористы».
15.15 — Программа передач. 15.20
—   «Оседлай своего, коня». Доку-
ментальный фильм. 15.40 — «Кар-
тофельный бал». 16.55 — «Годы и
люди»: «Аугуст из  Ревеля»,. 17.15
—  Документальные фильмы Поль-
ской Народной Республики «По
обе стороны звукового барьера» и

«Сказание о Польше». 18.00 — Но-
вости. Вечерняя программа. 18.10
—«Актуальная камера» (на русок.

яз.). 18.25 — «Годы и люди»:
«Алексей Берест» и «Далеко от
фронта». 19.00 — «Показывает
Тарту». 19.30 — .«В кругу семьи».
19.50 — «Спортивная призма».
20.20 — Реклама. Объявления.
20.25 — «Концертная студня».
«Музыка в башне». 20.45 — «Ак-
туальная камера». 21.45 — Худо-
жественный фильм «Дела сердеч-

ные».

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12 октя-

бря — «Железная маска». (Две
серии). Начало в 17, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
12 октября — новый цветной ши-

рокоэкранный кинофильм «Сын
председателя».    Начало в  17,  19,
21   час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12 октя-

бря — «Народный роман». Нача-
ло в 12, 14, 16, 18.15, 20.10, 22 ча-

са!. 13 октября — арабский худо-

жественный фильм «Зеркало». На-
чало в  10, ,12,  16.10,  18.15, 20.10,
22  часа. Для детей. «Республика
Шкнд».  Начало в 14 часов.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОЕ
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОЕ УПРАВЛЕНИЕ

ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ПРОИЗВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ
для обучения специальности ОГНЕУПОРЩИКА.

Курсы   организуются    в   г. Новокузнецке.    Срок
обучения 4 месяца.'

За справками обращаться в отдел кадров    управ-

ления.                             ♦
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ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!
Овощные палатки магазинов №№ 19 и 10 присту-

пили к продаже пригодной для квашения нестандарт-

ной капусты по цене четыре копейки за килограмм.

ГОРТОРГ.
2—1

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УЧАСТКУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
ТРАКТОРИСТЫ,
СЛЕСАРИ,
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ.

1—1

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
ПОМОЩНИКОВ машинистов тепловозов,

СОСТАВИТЕЛЕЙ и ПОМОЩНИКОВ  составите-

лей поездов,

МАШИНИСТА автокрана,

МАШИНИСТА бульдозера,
ТОКАРЕЙ,
НАСЫПЩИКОВ цемента,

ТРАНСПОРТЕРЩИЦ.
С предложениями обращаться в отдел кадров це-

ментного завода.

3—1

УЧАСТОК ПРОИЗВОДСТВЕННОГО
ПРЕДПРИЯТИЯ «ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
на ТЭЦ завода «Сланцы»

СЛЕСАРЕЙ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ.
С предложениями обращаться: г. Сланцы, ТЭЦ за-

вода «Сланцы». Телефон № 5-12-47.
3—2

ЗАВОД   «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
ОПЕРАТОРОВ (мужчин),
МОТОРИСТОК,
СЛЕСАРЕЙ    по ремонту технологического обору-

дования,

СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИКОВ,
ТРАКТОРИСТА,
РЕМОНТНЫХ ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
дежурных ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ на ТЭЦ,
ПЛОТНИКОВ,
СТОЛЯРОВ,
БЕТОНЩИКОВ для работы в СМУ.
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Коллектив цеха камерных печей завода «Сланцы»
глубоко скорбит по поводу трагической шбели СМИРНОВА Ана-
толия Николаевича и выражает соболеэнование родным и близким
покойного.

Коллектив редакции газеты «Знамя труда» выражает соболез-
нование Шевчуку Дмитрию Михайловичу по поводу смерти ба-
бушки.

Коллектив лаборатории филиала ЦРБ выражает соболезнова-
ние Шевчук Светлане Геннадьевне и Шевчуку Дмнтряю Михай-
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